



La Usal plantea un máster para no renunciar al diseño textil en Béjar

Contempla dejar de ofrecer el grado en Diseño y Tecnología por falta de alumnos

F. OLIVA
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca planteará el diseño de un máster o la oferta de un título compartido con otra universidad para evitar que las enseñanzas del grado en Diseño y Tecnología Textil, que ofrece actualmente en la Escuela Técnica Superior de Béjar, desaparezca. La idea es mantener vivos estos contenidos por su tradición e importancia para la ciudad textil a pesar de que el título tiene todas las papeletas para salir de la oferta de grados de cara al próximo curso universitario.

La política de ajustes impulsada desde el Gobierno central para la enseñanza universitaria y la revisión del mapa de titulaciones por parte de la Junta están detrás de la más que probable eliminación del grado en Ingeniería de Diseño y Tecnología Textil que se imparte en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar; la cuestión, que se tratará hoy en el consejo de la institución, forma parte del compromiso de las universidades de la Comunidad para dejar de ofertar, cada una, una titulación con bajo nivel de alumnado.

En el caso de estos estudios, se trata de los que menos alumnos de nuevo ingreso tienen en la Universidad de Salamanca; de todos los grados que componen la oferta, ninguno está tan falto de alumnos. Este 2012-13 se matricularon dos nuevos para primer curso y son solo 27 los alumnos con los que cuenta. Ante esta situa-

Grados con menos matriculas nuevas. Universidad de Salamanca

	2011-12	2010-11	2009-10
Diseño y tecnología textil	2	-	-
Traducción e Interpretación	3	64	14*
Estudios Arameos y hebreos	4	6	8*
Ingeniería topográfica	4	20	16*
Tecnología de minas y energía	8	8	9*
Estudios portugueses y brasileños	9	5	2*
Humanidades	13	16	9*
Sistemas de información	14	22	23*
Estadística	15	12	16
Ingeniería Agroalimentaria	16	15	15*
Geografía	16	18	12*

* matricula en una licenciatura homologable

VICERRECTOR DE DOCENCIA

Anticiparse al mapa de centros y titulaciones

El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, está realizando una serie de visitas a los distintos centros de la Usal para explicar algunos términos del debate sobre la ordenación de departamentos, el mapa de titulaciones y la supresión de algunas de ellas. Medidas derivadas de los ajus-

tes que el Gobierno y la Junta han operado sobre la enseñanza universitaria en aras de evitar la fragmentación de centros, la repetición de titulaciones similares y conseguir una mayor eficiencia en el gasto. "Vamos a hacer un mapa de centros diferentes y queremos anticiparnos", asegu-

ra Domínguez, que pretende tener claro qué hacer antes de que se impongan desde fuera de la institución cierres y recortes. "Vamos a intentar influir en el nuevo mapa de titulaciones", añade Domínguez, que está recogiendo propuestas en todos los campus de la Usal.

ción, lo más probable es que deje de ofertarse para nuevos alumnos, aunque los ya matriculados podrán seguir sus estudios. El vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, asume que es muy probable que deje de ofertarse esta titulación. "Si hay que cerrar una con baja demanda, la candidata es Béjar, que tiene muy pocos alumnos nue-

vos cada año", confirma Domínguez, y asegura que "se buscará una fórmula para continuar con los estudios en forma de máster o título compartido".

Grados con pocos alumnos

Sin embargo, esta enseñanza del centro textil no es la única que cuenta con un nivel bajo de matriculación. Traducción e Interpre-

tación, Estudios Arameos y Hebreos y Portugueses y Brasileños reciben entre tres y nueve alumnos nuevos cada año, pero son títulos de gran tradición de los que sería difícil prescindir. Informática de sistema y Agroalimentaria, de Zamora, Humanidades, Geografía o Estadística también están en el grupo de los menos demandados. ■